

# Protokoll

## Vorstandssitzung

Ort	Datum	Beginn	Ende
Bad Kreuznach, FWSKH 6.-Klassraum	13.07.2023	18.30 Uhr	23.45 Uhr

Sitzungsleiter: Michael Greb

Sekretär:  
 Joachim Fuhr  
 (Protokollant)

Sinnhüter: Susann Vetter

### Teilnehmer

Name	Funktion	Anwesend	Bemerkung
Joachim Fuhr	Vorstand	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Susann Vetter	Vorstand	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Michael Greb	Vorstand, IT-Kreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Mathias Armbrüster	Vorstand	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Nicole Weimer	Vorstand, Personalkreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Anne Winter	Vorstand	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Alexander Keidel	Bauplanungskreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---

### Feststellungen

Feststellung	Festgestellt
Beschlussfähigkeit	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>
Satzungsmäßige Einberufung	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>
Tagesordnung wurde der Einladung beigefügt	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>

### Tagesordnung öffentlicher Teil

	Thema	Verantwortlich
1.	Einstimmung Heilsam ist nur, wenn im Spiegel der Menschenseele sich bildet die ganze Gemeinschaft und in der Gemeinschaft lebet der Einzelseele Kraft. Check in Letztes Protokoll:	Sitzungsleiter

# Protokoll

## Vorstandssitzung

	<p>Änderung im Text zu Johanna's Überweisungsbefugnis eingefügt. Jo lädt Korrektur in Hola Spirit. – genehmigt-</p> <p>Pädagogische Konferenz:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>-Fassade des Neubaus soll mit Infos der Schulgemeinschaft mitgeteilt werden: Zur Wahl stehen sibirische Lärche und Kiefer in Schwedenrot</li> <li>-Raumverteilung für nächstes Schuljahr. Am Donnerstag wird umgeräumt</li> <li>-Physik-Kran wird auf dem für Kinder unzugänglichen Parkplatz am Zaun gelagert.</li> <li>-Sicherheitsbeauftragter wurde noch nicht gefunden</li> <li>-Interne Abschlussfeier am Donnerstag, den 20.07.2023 um 15:00h für Mitarbeiter und Vorstand</li> </ul> <p>Protokoll zur Mitgliederversammlung soll veröffentlicht werden.</p> <p>Michael schickt Entwurf mit den vorhandenen Berichten der Kreise und der Anwesenheitsliste.</p> <p>Hola Spirit</p>	<p>Jo</p> <p>Anne, Nicole</p> <p>Michael</p>
2.	<p>Anträge zur Tagesordnung (öffentlicher Teil)</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. RAG- Rückmeldung           <ul style="list-style-type: none"> <li>Anforderungen für Lehrerausbildungen</li> <li>Rückmeldung von Nicole zu unserer Gründungsschule</li> <li>Herr Seibel ist unser neuer Ansprechpartner bei der ADD</li> </ul> </li> <li>2. Baukreis           <ul style="list-style-type: none"> <li>Verschattung des Betreuungsraums als Hitzeschutz wird angestrebt (Rolladen et c.).</li> </ul> </li> </ol>	<p>Alle</p> <p>Nicole, Anne</p> <p>Alexander</p>
Ö1.		
Ö2.	<p>Container-Bestellung läuft</p> <p>Mathias hat Verbindungen zu Viessmann und kann eventuell Beratung und Vergünstigung ermöglichen.</p>	Alexander
Ö3.	<p>Hola Spirit</p> <p>Vor-Verteilung der Zugangsanzahl für jeden Kreis</p>	Michael
Ö4.	<p>Geschäftsführung GF</p> <p>Nicole wartet auf Vertragsvorschlag der Kanzlei Keller aus Stuttgart (auf der RAG-Sitzung von der Mayener Schule für alle Schulen in Aussicht gestellt)</p>	

# Protokoll

## Vorstandssitzung

	Nicole wird ab 01.08.2023 Geschäftsführerin (Vertrag und Geschäftsordnung folgen).	
Ö5.	<p>Mitgliederversammlung</p> <p>Berichte der Kreise sollen in Zukunft auf 3 Minuten begrenzt werden.</p> <p>Zum Thema Oberstufe und Herrn Dörings Brief soll eine Mail mit Angebot zum Info- und Gesprächsabend an die Schulgemeinschaft geschickt werden (siehe Punkt 6).</p> <p>Instagram und Facebook sollen wiederbelebt werden. Fotos sollen von Eltern an den Öffentlichkeitskreis geschickt werden, der sie dann hochladen kann.</p> <p>Bericht des Finanzkreises soll im Voraus und besser lesbar auf der MV ausgehängt werden.</p>	
Ö6.	<p>Offener Gesprächstermin, Abmeldungen</p> <p>Am Dienstag, den 18.07.2023 treffen wir uns, um „FAQ“ zu sammeln und auf der Webseite zu beantworten.</p> <p>Wir laden Herrn Kunze zur nächsten VS ein um zu klären, ob er die Klasse von Herrn Knierim übernehmen kann.</p>	
Ö7.	<p>Kündigungsfrist</p> <p>Ab sofort wird die vertragliche Kündigungsfrist von 3 Monaten eingehalten.</p>	
Ö8.	Besuch von Herrn Simon (SPD) am Dienstag, den 26.09.2023	
Ö9.		
Ö10.		

### Ergebnisse öffentlicher Teil

Zu	Zusammenfassung und Ergebnis	Verantwortlich
1.	Einstimmung	
2.	Anträge zur Tagesordnung	
Ö1.		
Ö2.		
Ö3.		
Ö4.		
Ö5.		

# Protokoll

## Vorstandssitzung

Ö6.		
Ö7.		
Ö8.		
Ö9.		
Ö10.		
	<p>Michael Greb schließt die Sitzung um 23.45 Uhr.</p> <p>Die nächste Sitzung findet statt am 20.07.2023 um 18:30h</p> <p>Moderation:</p> <p>Sekretär:</p>	

---

Sitzungsleiter (Ort, Datum, Unterschrift)

Protokollführer (Ort, Datum, Unterschrift)